



Finalizan con éxito las jornadas de introducción al deporte paralímpico

“Han sido unas jornadas de aprendizaje y de inclusión, muy necesarias para que todas las personas puedan practicar deporte en la isla”, asegura el consejero, Juan Monzón

Lanzarote, 31 de octubre de 2023.- El Cabildo de Lanzarote, que preside Oswaldo Betancort, a través del área de Deportes que dirige Juan Monzón, celebró la pasada semana las jornadas de introducción al deporte paralímpico, celebradas en la Ciudad Deportiva Lanzarote.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, estuvo presente en las jornadas y aseguró que se trata de un proyecto “que se repetirá los próximos años”. “Son unas jornadas de aprendizaje y de inclusión, muy necesarias para que todas las personas puedan practicar deporte en la isla”, añadió Monzón.

Las jornadas iban dirigidas a profesores, maestros y monitores de ocio, tiempo libre, y personas vinculadas al deporte con personas con discapacidad.

Los cursos fueron impartidos por la coordinadora de relevo paralímpico de Canarias, Mariona Masdemont; la graduada en INEFC y especializada en Alto Rendimiento Deportivo, Esther Noguera; y la graduada en INEFC, Irma Cubilles.

Las tres ponentes trabajaron, de forma coordinada y entrelazada, para formar e informar a los monitores, profesores y maestros que quieran conocer más acerca de la inclusión, el deporte y la educación en la modalidad paralímpica.

“Han sido unos días muy enriquecedores, tanto para las ponentes como a las decenas de profesionales que han querido saber más acerca del deporte inclusivo”, afirma Monzón, quien hace hincapié en que son unas jornadas “que han llegado para ser un evento fijo en el calendario deportivo insular”.